

Stellungnahme TOP 6 der GR- Sitzung v. 27.02.2014
Blau e.V. – Überlassung eines städtischen Anwesens als Blau-
Museum

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, Herr Bürgermeister, meine sehr verehrten Damen und Herren,

wir sitzen heute hier, um darüber zu befinden, ob wir dem Verein „Blau e.V.“ ein bebautes Grundstück für die Einrichtung eines Blau- Museums kostenfrei überlassen. Bei der Meinungsfindung darüber musste ich an eine Aussage von Herrn Dr. Schuht denken, der bei der Vorstellung seiner Pläne im Ausschuss sinngemäß geäußert hat: „die Farbe blau bestimmt einen Großteil ihres –also auch meines- Lebens!“ Dachte ich zunächst „denkste Doktor“ habe ich mir mal einen beispielhaften Arbeitstag herausgesucht und objektiv betrachtet, ob BLAU tatsächlich ein Großteil meines Lebens bestimmt. Und das Ergebnis war/ist beachtlich:

- Mein Wecker klingelt kurz vor fünf, Display-Hintergrundbeleuchtung: blau!
- Ab ins Bad, Zahnbürste und Handtuch: blau!
- Unter die Dusche, Schampooflasche und Duschgel: blau!
- Eingecremt nach dem Duschen, was soll ich sagen, Cremedose: blau!
- Raus aus dem Bad und angezogen - Uniform und: blau!
- Jacke drüber und Regenschirm dazu – ja klar: blau!
- Im Dienst, warten bis der PC hochfährt und klar, Monitorhintergrund: blau!
- Der erste Einsatz des Tages mit dem blau- silbernen Streifenwagen führt mich in die Bahnhofsanlage zur dort „landläufig als Müßiggänger Szene“ bezeichneten Gruppe, ja was soll ich sagen: teilweise total blau!

Während ich dann mit meinem blauen Kugelschreiber die Personalien in mein blaues Notizbuch schreibe, fällt mein Blick auf den Riesenpargel auf dem Vorplatz - na klar: blau! Kurz fallen mir noch Bezugspunkte meiner Jugend ein: die Schlümpfe, Käpt'n Blaubär, die blaue Elise, der Blaue Klaus von Wum und Wendelin....und ich kapituliere endgültig: Der Doc hat Recht – Blau bestimmt einen Großteil unseres Lebens. Tatsächlich. Also, warum nicht ein Blau- Museum. Der Verein hat um

seinen Vorsitzenden ein schlüssiges, interessantes Konzept vorgelegt. Die Pläne für den Umbau sind interessant und die Risiken für den städtischen Haushalt gering. Der laufende Vereinszuschuss entspricht der in Schwetzingen gängigen Praxis. Der Ort ist gut gewählt, wer vom Parkplatz in die Innenstadt od. zum Schloss läuft, kommt daran vorbei und wird bestimmt davon angesprochen. Also alle Rahmenbedingungen sind stimmig. Meine Fraktion ist sicher, das wird eine spannende Sache. Also Blau e.V.: ran! Die Fraktion des Schwetzingener Wählerforums stimmt der Überlassung des Gebäudes an den blauen Verein sowie dem weiteren Beschlussvorschlag zu.

Carsten Petzold